

Causa dengue en Pakistán 250 muertos



Islamabad, 14 oct (RHC) Unas 250 personas murieron a causa del dengue en Pakistán en las últimas semanas, mientras el número de pacientes superó la cifra de 50 mil.

Las ciudades gemelas de Rawalpindi e Islamabad son las más afectadas, según las autoridades sanitarias del país.

Se estima que al menos 25 mil personas de esas urbes dieron positivo en las pruebas de detección del virus del dengue recientemente.

Sólo en los dos grandes hospitales de Islamabad se identificaron ocho mil casos de dengue. **(Fuente: [PL](#))**



Radio Habana Cuba